# 新型コロナウイルス感染症拡大をふまえた 社会貢献の取組みについて

新型コロナウイルス感染症に罹患されたみなさま、および関係者のみなさまに、謹んでお見舞い申しあげます。

明治安田生命保険相互会社(執行役社長 根岸 秋男)は、新型コロナウイルス感染症拡大によって地域社会全体に大きな影響が生じていることをふまえ、地域社会支援等につながる寄付活動や、地域社会を後押しする新たな協働取組みを目的としたJリーグとの「特別協賛」契約の締結を通じた社会貢献等に取り組むこととしました。

当社は、「確かな安心を、いつまでも」という経営理念のもと、企業ビジョンとして掲げる「人に一番やさしい生命保険会社」をめざし、Jリーグや地方自治体等との協働等を通じて、地域社会との絆を深めるさまざまな取組みを行なっています。

また、2020年4月から、地域社会のサポートの取組みを全社横断的に行なう「地元の元気プロジェクト (注1)」を新たに展開しており、今回の寄付活動等は、これまでの取組みや当プロジェクトの一環として行なうものです。

今後も新型コロナウイルス感染症が一日も早く収束し、社会全体が元気を取り戻す ことを願い、いっそうの支援を継続してまいります。

(注1) 同日付発信リリース『明治安田生命 新たな10年計画「MY Mutual Way 2030」(2020~2029年度)を 策定』参照

## 1. 地域社会支援等につながる寄付活動【総額6億円】

- (1)従業員募金と会社寄付のマッチングによる「私の地元応援募金」【総額5億円】
  - ・当社は、全社横断的な地域社会のサポートの取組みとして、「地元の元気プロジェクト」 を展開しています。
  - ・このたび、当プロジェクトの一環として、コロナ禍の影響により全国各地域で支援を 必要とする自治体や医療機関、福祉施設等を対象に(全国の各支社・営業所等が 地元の寄付先を選定)、全従業員が居住地や出身地などのゆかりのある地域の団体等に 任意で募金することで、それぞれの地域に寄り添い、離れた地元へも支援を届ける活動 を行ないます。
  - ・この従業員募金に会社拠出の寄付を上乗せし、総額5億円の寄付を実施します。

## (2) 東京都および大阪府への寄付【各5,000万円・計1億円】

- ・地域社会支援の一環として、当社の本社機能所在地である東京都と大阪府に、それぞれ 5,000万円の寄付を行ないます。
- ・寄付予定先:東京都「守ろう東京・新型コロナ対策医療支援寄附金」 大阪府「大阪府新型コロナウイルス助け合い基金」

## 2. 「あしなが育英会 (注2)」への寄付【1億円】

・当社は、2007年度から支社等の所属単位で、あしなが育英会が主催する取組みを支援するとともに、2011年度からは当社独自の全社的取組みとして「あしながチャリティー&ウォーク」(注3)を実施するなど、あしなが育英会の活動を継続的に支援してきました。

・このたび、コロナ禍の影響で、アルバイト先の休業や休校によって遺児家庭の生活が 圧迫されている状況をふまえ、「あしなが育英会」に今回新たに 1 億円の寄付を実施 します。

#### (注2)「あしなが育英会」

病気や災害、自死などで親をなくした子どもたちや、親が重度後遺障害で働けない家庭の子ども たちを物心両面で支える民間非営利団体

(注3)「あしながチャリティー&ウォーク」

あしなが育英会のご協力のもと、当社役職員がウォーキングおよびチャリティー募金を通じて、 遺児支援の輪を広げる活動を続けており、累計で約1億2,600万円を寄贈

#### 3. Jリーグとの「特別協賛」契約の締結

- ・当社は2015年から「地域に根差し、地域に愛される存在であり続ける」というJリーグの考えに共感し、「タイトルパートナー」としてJリーグを応援することを通じて地域貢献に取り組んでいます。
- ・このたび、新型コロナウイルスの感染拡大の影響を乗り越えて地域社会に再び活力を取り戻すためには、地元のJクラブが安心して再開に向けた準備に取り組める環境と、 Jリーグ・Jクラブとのいっそうの協力が必要と考え、Jリーグと「特別協賛」契約を 締結します(契約期間:2020年6月1日~2021年12月31日)。
- ・当契約は、新型コロナウイルス感染拡大の影響により公式戦の開催を延期しているJリーグ・Jクラブの活動再開までの支援、およびコロナ禍を乗り越える地域社会を後押しする新たな協働取組みを行なうことを目的に、Jリーグや全Jクラブと「とことん!地元応援キャンペーンwith J」を展開し、「みんなの健活プロジェクト」「地元の元気プロジェクト」におけるさまざまな活動を拡げていくものです。
- ・具体的には、自宅で実施可能なエクササイズ動画をオンラインで配信する「おうちで健活」へのJリーグ選手や選手OBの出演や、新たに開設する地元の物産や観光等の魅力を伝える「地元の元気つなげるサイト」上のPRコンテンツの共同制作などを予定しています。
- ・当社は今後も、JリーグやJクラブとともに地元に元気を届ける活動に積極的に取り組んでまいります。